

ENERGÍA. EL CANDIDATO DIJO QUE FRENARÁ LA EXPLORACIÓN DE PETRÓLEO

Bayón se toma en serio palabras de Petro

BOGOTÁ

La propuesta del candidato **Gustavo Petro** de acabar abruptamente con la exploración de petróleo y gas en Colombia terminó siendo retadora para los gremios involucrados, quienes manifestaron su inconformidad y decisión para llevar a cabo las

medidas legales que requiera el caso. *Bloomberg* confirmó que el aspirante por el partido *Colombia Humana*, busca acelerar la transición de Colombia a la energía limpia cesando la exploración desde el primer día de su gobierno. Como era de esperarse, el Presidente de *Ecopetrol*, **Felipe**

Bayón se opuso a la propuesta señalando que esta incrementaría los precios al consumidor. Por último, recalcó que sus contratos les permitirían continuar operando por 20 años más si así lo quieren.



NATALIA GAVIRIA GONZÁLEZ
ngaviria@larepublica.com.co